

ZfIR 2018, A 3

Zwangsverwaltung/-versteigerung: Erneut Rückgang der Fallzahlen

Am 28. 9. 2017 wurde die Statistik über die Geschäftsentwicklung in Zivilsachen veröffentlicht. 2017 lag der Geschäftsanfall bei 33.647 Zwangsversteigerungen, bei den Zwangsverwaltungen waren es nur noch 4.612. Damit verzeichneten die Versteigerungen einen Rückgang um 4.921 Fälle = 12,7 %, die Verwaltungen einen Rückgang von 1.430 Fällen = 23,7 % gegenüber dem Vorjahr. Bei den Zwangsverwaltungen ist festzustellen, dass dieses Rechtsinstitut in der Bedeutungslosigkeit zu versinken droht. Für 2018 ist nochmals ein drastischer Rückgang zu erwarten.

Mitgeteilt von *Gerhard Schmidberger* (www.destatis.de)